

Die besten Medenspieler

Lauenförde. Erstmals wurde dieses Jahr bei der TG Lauenförde der oder die beste Medenspieler/in gesucht. In die Wertung flossen die gewonnen bzw. verlorenen Matches, die Sätze sowie die Spiele ein.

Initiator Jörg Grote rechnete über die gesamte Saison hinweg alle Ergebnisse zusammen und kam am Ende zu folgenden Platzierungen. Der 1. Platz ging an André Isernhagen, Platz 2 an Teresa Spindeler und Platz 3 an Inka Rickmeier.

Alle drei Gewinner sind übrigens mit ihren Mannschaften in dieser Saison aufgestiegen. Für den ersten Platz gab es ein neues Outfit mit Polo-Hemd, Shorts und Socken und für die Plätze 2 und 3 waren Gutscheine im Wert von 20,- bzw. 10,- Euro vorhanden. Der Vorstand der TG Lauenförde bedankt sich bei www.passierball.de für die Preise und gratuliert den Gewinnern recht herzlich. Näheres zur TG Lauenförde können sie unter www.tg-lauenfoerde.de erfahren.



(v.l.) Die besten Medenspieler: André Isernhagen, Teresa Spindeler, Inka Rickmeier und Jörg Grote.
(Foto: privat)